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Aos vinte e sete dias do mês de março do ano de dois mil e dezessete, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a sétima SESSÃO ORDINÁRIA da 
primeira Sessão Legislativa, da sétima Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os 
Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Alex Sandro Fallavena da Rocha, Manoel Renato dos 
Santos Silva, Mateus Romeira de Lima, Luciane Teifke Pacheco, Tiago Pacheco Govoni, Ilo 
Wildfaier Lombardi e Rodrigo Semensatto de Lima. Havendo “quórum”, o Presidente Nercio, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 006/17, previamente 
recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura 
das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. n° 063/2017 respondendo 
proposições apresentadas por esta Casa Legislativa. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não 
houve. EXPEDIDAS À PREFEITURA:  Of. n° 008//17 enviando proposições aprovadas na 
Sessão Ordinária de 13 de março de 2017; Of. n° 009//17 solicitando respostas de 
proposições que encontram-se com o prazo de resposta atrasado; Of. nº 010/17 solicitando 
impacto orçamentário e declaração dos Projetos de Lei nº 008/17 e Projetos de Lei 
Legislativos nº 001/17 e 002/17. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No período do 
GRANDE EXPEDIENTE, os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso 
da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu pela presença hoje à tarde 
na Câmara, o ex-prefeito Rui, o prefeito Elomar e o Seixas que estiveram prestando contas 
e restos a pagar que ficaram no ano de dois mil e dezesseis. Parabenizou a Emater e a 
Administração pelos Jogos Rurais que aconteceu no dia do município, que apesar de ser 
uma segunda-feira teve um grande público, um evento muito bonito. Agradeceu o vereador 
Nercio por ceder sua propriedade para a realização dos jogos e a associação da linha Amália 
pelo evento. Comentou que uma coisa interessante que tinha nos jogos eram os brinquedos 
gratuitos para as crianças, antes nunca tinha nada no dia do município. Ressaltou que o 
plano da administração é fazer a semana do município, então pelo grande público que esteve 
nos jogos, deu para ver que vai dar certo. Agradeceu a presença no município do assessor 
Brizolinha, do deputado Cherini, que era do PDT e agora está no PR, veio aqui querendo 
trazer alguma emenda para o município, mostrando o trabalho, o qual conhece o município. 
Agradeceu o assessor do Giovani Feltes que veio trazer uma emenda para a Saúde, que 
seria para uma ambulância, mas no plano de trabalho não deu para colocar carros, só pode 
colocar equipamentos, é bem-vindo equipamentos, mas há uma deficiência nos carros da 
secretaria da saúde. Há uma verba do deputado Alceu que a intenção era aplicar em um 
micro-ônibus, foi pensado em juntar as duas verbas para comprar o micro-ônibus, mas não 
tem como ser feito, então não sabe o que a secretária está decidindo, mas as verbas não 
serão perdidas. Parabenizou o deputado Alceu Moreira por ser agora o presidente estadual 
do PMDB, seu antecessor era o Ibsen Pinheiro, de sua parte muito fraco, mas agora o Alceu 
conhecendo o nosso município, sempre está trazendo verbas, pode ser que nas demandas 
possa ajudar mais, juntamente com o Estado. Pediu desculpas por não poder comparecer 
nos eventos deste final de semana, pois não estava nos dias melhores, com problemas 
particulares. Deixou um convite para todos para um jantar da escola José Joaquim de 
Andrade, sexta-feira no CTG, para angariar fundos para pagar uma restauração que foi feita 
no refeitório do colégio. Comentou que está colocando um pedido de estrada, hoje veio 
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moradores da Serra do Herval preocupados com a situação das estradas e ônibus escolares, 
sabe da decadência e o tanto que estão fazendo para o mais breve possível passar pelo 
atrapalho, as chuvas foram fortes, mas já foi pego as estradas bem ruim; no começo não 
tinha óleo e depois faltou lâminas de patrola. Ressaltou que quanto mais demorasse para 
fazer licitação de pneus, os problemas viriam em seguida, como aconteceu de um pneu de 
uma máquina estourar, estourou por velho. Acrescentou que já falou para a administração e 
desejou sorte para que as estradas possam ser feitas, pois há vários alunos que não podem 
ir à escola porque os ônibus não conseguem chegar. Falou da falta de professores, está 
sendo cobrado pela diretora da escola Egídio, hoje os dois pais presentes colocaram 
novamente a situação. Enfatizou que tem todo o trâmite do concurso, mas quarta-feira o 
prefeito estará com o promotoria para saber o que fazer com o concurso, se anula o concurso 
para poder contratar ou se chama os aprovados no concurso. Usou a tribuna o VEREADOR 
TIAGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Parabenizou o município que dia vinte de março completou mais um ano de 
emancipação política, como vereador deve comemorar esta data sempre tentando melhorar 
cada vez mais o município. Comentou que neste dia foi realizado os Jogos Comunitários, 
estava um pouco apreensivo por ser segunda-feira, mas teve um bom êxito com bastante 
participação das associações. Parabenizou a Emater e a associação anfitriã que é a linha 
Amália. Destacou que tinham várias modalidades esportivas, sendo tudo muito divertido. 
Parabenizou também a arbitragem, Garigan, Rafael e a Franci. Comentou sobre a reunião 
com a Certaja sobre as quedas de energia, onde o presidente foi muito atencioso com os 
vereadores, inclusive colocou um gráfico muito importante que mostra que cinquenta e oito 
por cento (58%) das faltas de energia que a Certaja tem é por culpa da Ceee, pois a Certaja 
compra energia da Ceee, porém uma alternativa que está sendo estudada é a compra de 
um ponto em Arroio dos Ratos para quando der problema em Sentinela, imediatamente a 
rede ser ligada na outra ponta. Ressaltou que a usina está funcionando normalmente, mas 
não pode trabalhar sozinha, tem capacidade, porém não sabe se por causa da legislação ou 
alguma falha não pode trabalhar sozinha. Sobre o caminhão muque, afirmou que no ano 
passado ele veio trinta e quatro vezes à Barão do Triunfo, mas por questões de custos, a 
empresa não mantem o caminhão somente aqui. Enfatizou que a reunião foi bem produtiva, 
inclusive foi cogitada a ideia de trazer o presidente aqui para explicar a situação. 
Cumprimentou as pessoas da região da Aparecida que estavam presentes e disse que 
estavam fazendo uma coisa muito importante que é vir visitar e trazer reclamações e 
sugestões, porque poucas pessoas fazem isso, os vereadores não tem o poder de mandar 
uma máquina lá, mas tem o poder de conversar com os secretários e com o prefeito. 
Comentou que em uma reunião com o secretário da educação, soube que os ônibus estão 
legais, porém o problema é a estrada. Falou que outra situação preocupante é a escola 
Egídio que tem mais de duzentos e quarenta alunos e a diretora tem de assumir uma sala 
de aula por falta de professores, então devem ser contratados professores ou que sejam 
chamados os aprovados no concurso. Comentou que ontem participou durante a tarde de 
um torneio beneficente no campo do Álvaro, deu uma contribuição boa e estava muito bom 
o torneio. Usou a tribuna o VEREADOR DIOGO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Disse que nunca é agradável para um 
vereador ir à Tribuna para fazer críticas, mas é uma das atribuições dos vereadores e 
ultimamente as cobranças das pessoas estão sendo bastantes, então é por dever do 
vereador vir aqui e passar ao executivo. Falou que na próxima semana estará entrando com 
uma Indicação a respeito da banda municipal para que o Executivo ache uma forma de ativar 
a banda, pois a mesma muito abrilhantou dentro e fora do município, uma das coisas que 
gostaria de ver novamente no município.  Também quer saber sobre o quadro funcional e 



 

 ATA 007/17  3 
 

 

as atribuições dos funcionários, pois está escutando muitas reclamações e não sabe certo 
o que está acontecendo; para muitos funcionários é concedido férias e licenças, sendo um 
direito deles, mas quer alguma informação das atribuições dos funcionários, inclusive é 
cobrado sobre desvio de funções, o que pode acabar prejudicando a administração e trazer 
problemas para o quadro funcional. Comentou sobre as estradas, mas não direcionando 
unicamente para as estradas de uma determinada região, mas de todas as localidades do 
município, uma situação bem simples que muito foi cobrada por outros vereadores há 
tempos, um encascalhamento nas lombas para ficar mais fácil no inverno, no período das 
chuvas. Ressaltou que agora é o período de transporte escolar e acaba dificultando a 
atividade e o ano letivo. Ressaltou que para manter uma linha de ônibus não é fácil, para 
isso precisa de estradas, inclusive todos os demais transportes precisam de condições boas 
de estradas. Enfatizou que até a prefeitura é mais onerada por causa das más condições 
das estradas. Fez uma referência positiva e parabenizou Sertão Santana por ter recebido os 
primeiros metros de acesso asfáltico, uma coisa de se parabenizar e deixar para a Câmara 
e para o executivo um certo pedido de mobilização nesta questão. Comentou que nos quatro 
anos passados os vereadores muito correram atrás e questiona se foi por falta de trabalho, 
mas acredita que não e deve continuar insistindo. Afirmou que pela situação burocrática que 
se encontra o trecho de Mariana Pimentel até a BR116, é muito difícil, inclusive houve até 
alguns desvios, então talvez poderia pensar em uma saída por Sertão Santana ou Cerro 
Grande do Sul. Enfatizou que foi conseguida a federalização da 470, mas sabe que é 
complicado porque trechos das BRs 116 e 290 não saíram ainda, no entanto os vereadores 
não podem perder a esperança. Falou sobre a visita na Ceee, onde estavam presentes 
deputados e representantes da empresa. Ressaltou que muitas vezes a Certaja coloca a 
culpa da falta de energia na Ceee sendo que a Ceee muitas vezes não tem culpa, inclusive 
parece que está acontecendo um empurra-empurra, mas tirando isso há uma precariedade 
que foi explanada e cobrada a manutenção, também foi apresentado o projeto de poda de 
arvores, hoje tem a Lei municipal, agora ainda está esperando um estudo que a Ceee faria 
para dizer quando iriam atacar nas redes do interior do município. Falou que o secretário é 
bem conhecido seu e tem certeza que ele vai fazer o possível para resolver o problema. 
Usou a tribuna o VEREADOR ILO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Agradeceu a presença do prefeito, do ex-prefeito Rui e 
do contador Seixas que estiveram prestando contas e esclarecendo vários assuntos, alguns 
até lhe deixou confuso, como um projeto que será votado nesta Casa para resolver grande 
parte da dívida do FAPS. Agradeceu o deputado de seu partido que está assumindo a 
presidência do PMDB, um deputado que sempre olhou muito para o nosso município e com 
certeza o partido está em boas mãos com o deputado Alceu Moreira. Comentou que esteve 
em Taquari em uma reunião na Certaja, buscando melhoria na energia elétrica no município, 
onde o presidente fez uma grande explanação e passou coisas que os vereadores nem 
imaginavam, portanto a reunião foi muito bem aproveitada e tem certeza que terá um bom 
retorno. Em relação aos Jogos Comunitários deixou um agradecimento à prefeitura, a 
Câmara Municipal, a Emater e principalmente às associações do município. Ressaltou que 
no dia que as associações não participarem dos Jogos Comunitários e da festa do município, 
dificilmente acontecerá festa. Falou aos moradores da Serra do Herval que a preocupação 
com as estradas é muito louvável e como vereador está à disposição para cobrar do prefeito 
e do secretário; também está indignado em relação às estradas; o transporte escolar 
começou tarde, aconteceu muitos problemas. Falou da sua indignação em relação às 
estradas como a saída de Barão do Triunfo em direção à BR 290 em Arroio dos Ratos; 
esteve conversando com um secretário de Arroio dos Ratos e cobrou dele, porém ele pediu 
para cobrar do nosso prefeito porque as estradas também estão ruim. Comentou que tem 
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frete pago por Sertão Santana, mas muitos não tem e o trajeto por Sertão Santana aumenta 
em oitenta quilômetros a distância. Ressaltou que hoje para sair de Barão do Triunfo com 
uma carga de fumo, uma das mais perigosas que existe, deve parar e pensar muito para 
decidir qual caminho escolher. Parabenizou o senhor Henrique pelo baile da terceira idade, 
onde todos se divertiram; achou muito louvável a menção feita ao aniversário do município. 
Deixou seus parabéns a todos os munícipes deste município. Em COMUNICAÇÕES, os 
Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna 
a VEREADORA LUCIANE, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Parabenizou o município pelos vinte e cinco anos que foram 
comemorados com os Jogos Comunitários dia vinte de março na propriedade do presidente 
Nercio. Parabenizou a Emater, a prefeitura e as associações que estiveram presentes. 
Parabenizou a associação a qual pertence que foi a vencedora e parabenizou a associação 
anfitriã, a associação da linha Amália. Lembrou que ontem foi o encerramento da semana 
do município com o baile da terceira idade. Relatou que não pôde comparecer no jogo 
beneficente no Álvaro porque não pode estar presente em todos lugares, mas lamentou não 
poder estar neste evento de muita importância. Comentou que nesta semana foi na excursão 
da Emater para a Expoagro, onde estava muito bonito. Agradeceu a participação em uma 
reunião do prefeito municipal e do ex-prefeito Rui, assim como do contador Seixas, que 
fizeram explicações sobre as contas do ano de dois mil e dezesseis. Agradeceu a presença 
nesta Sessão do Erasmo e do Marcos que vieram relatar problemas sérios, os quais achava 
que já tivessem sido resolvidos, como falaram com o secretário da educação, mas ainda há 
problema no transporte, falta de professores e problemas nas estradas. Espera que eles 
consigam êxito com seus pedidos. Comentou sobre a reunião com a Certaja, a qual achou 
de grande valia. Usou a tribuna o VEREADOR RENATO, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu o convite do 
presidente para participar de uma audiência pública em defesa do fumo e da reforma da 
previdência. Ressaltou que o presidente fez boas colocações, os vereadores representaram 
bem o município, também aproveitou e entregou um oficio para o assessor do deputado 
Edson Brum solicitando cadastro no PPA (Programa de Aquisição de Alimentos) que tem 
certeza que beneficiará a classe mais necessitada do município. Agradeceu a presença do 
deputado Giovani Feltes que trouxe uma emenda, a qual está tendo dificuldade em colocar, 
mas não vai perder este recurso, em alguma coisa será colocada. Comentou que hoje teve 
uma notícia de que Cuba disponibilizou um médico para o município e que muito em breve 
esta pessoa estará dando grande assistência. Falou que espera que venha uma pessoa 
igual a última médica que passou por aqui, a qual não deixou queixa de ninguém. Ressaltou 
que há deficiência de médico no município, há um acúmulo de pessoa no posto de saúde do 
centro. Usou a tribuna o VEREADOR MATEUS, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou as entidades que 
realizaram eventos referentes à semana do município que começou com a janta da escola 
Antônio Guedes Brandão no CTG, um evento que surpreendeu pelo tamanho, um exemplo 
para ser seguido; os Jogos Rurais em especial a associação linha Amália e a Emater que 
com apenas dois funcionários e dois estagiários tem feito um bom trabalho e a prefeitura 
que colaborou com o evento. Comentou sobre a reunião com a Ceee, onde foi passada a 
realidade da companhia, se preocupa muito com os problemas na Serra do Herval, onde o 
pessoal fica muitos dias sem energia, na linha Francisca também há famílias que ficam cinco 
dias sem energia, uma coisa inadmissível, portanto foi cobrado iniciativa da Ceee, foi 
colocada que a grande questão do município são as podas de árvores. Ressaltou que a 
prefeitura e a Câmara de vereadores devem iniciar um trabalho de conscientização com os 
agricultores para evitar o cultivo de mato em baixo da rede. Comentou sobre a reunião com 
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o secretário de educação, onde ele passou a situação dos transportes, acredita que já estava 
resolvido, na semana passada ouviu um comentário sobre o transporte para a escola Egídio. 
Parabenizou o Marcão e o Erasmo que vieram aqui procurar seus direitos, acha que aqui é 
a Casa do povo, espera que mais pessoas tenham atitudes semelhantes, são nove 
vereadores, mas os vereadores não têm como saber sobre o andamento de todo o 
município, se a população trouxer até os vereadores, como representantes do povo devem 
levar à frente a questão. Pediu para que, o que o secretário da educação fez sirva de 
exemplo para outros setores da administração para aprimorar a relação entre Câmara e 
Executivo, pois o município só tem a ganhar com isso. Saudou a vice-prefeita Laureni que 
está em todas as Sessões prestigiando os vereadores. Comentou sobre a Expoagro, onde 
participou com os vereadores Nercio e Renato de uma palestra sobre a comercialização e 
classificação do tabaco, o vereador Nercio foi bem enfático em suas colocações, sendo 
muito válida a participação que tiveram. Ressaltou que é uma situação difícil, mas devem 
mostrar força. Parabenizou o vereador Diogo por suas colocações na Tribuna, o apoia na 
questão da banda, o Vitor fez um grande trabalho com as crianças e este trabalho deve ser 
retomado. Parabenizou a terceira idade pelo evento realizado por eles. Na colocação do 
vereador Diogo, acha muito importante a questão do asfalto, para isso todos devem se 
mobilizar, pois se ficarem quietos o asfalto não cairá do céu. Em seguida, passou-se à 
ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas as seguintes proposições: 
INDICAÇÃO Nº 013/17 DO VEREADOR NERCIO que seja estudada a possibilidade de 
ceder transporte para a Associação da Melhor Idade Baronense. INDICAÇÃO Nº 014/17 DO 
VEREADOR RODRIGO que seja feito cadastro do município no SICONV Ministério da 
Educação, programa nº 2629120170003, sendo que o cadastro deve ser feito até o dia 
31/03/17. INDICAÇÃO Nº 015/17 DO VEREADOR RODRIGO que seja feito cadastro do 
município no SICONV Ministério do Turismo, programa nº 5400020170004, sendo que o 
cadastro deve ser feito até o dia 31/03/17.  INDICAÇÃO Nº 016/17 DO VEREADOR 
MATEUS que seja estuda a possibilidade de cedência de um funcionário ou um estagiário 
para a Policia Civil do município. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 023/17 DO VEREADOR 
ALEX SANDRO que seja providenciado com urgência reforma da ponte de madeira na 
estrada da venda velha, estrada que entra ao lado da antiga Escola Municipal Santos 
Dumont e vai para Zona dos Menezes. Justificativa: A referida ponte encontra-se sem 
condições de trafego de caminhões e oferecendo riscos para os usuários de transporte 
escolar. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 024/17 DO VEREADOR ILO que seja 
providenciado patrolamento e encascalhamento saindo do centro do Município, passando 
pelo Arroio Grande, Faxinal até a divisa com o Município de Arroio dos Ratos. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 025/17 DO VEREADOR ILO que seja providenciado patrolamento e 
encascalhamento na estrada Produção, próximo a residência de Emerson Lombardi, 
passando pelas residências de Robson, João do Niquito e Claudião, passando pela 
propriedade de Belmiro Bielavsk até a o falecido Dino, com reconstrução de um bueiro 
próximo a residência de Marino. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 026/17 DO VEREADOR 
RODRIGO que seja providenciado patrolamento e encascalhamento saindo do centro do 
Município até a ponte de ferro, divisa com o Município de Mariana Pimentel, com reparo em 
especial na lomba da Dona Marta, passando pela travessia que sai na propriedade do 
Senhor Lodi. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 011/17 DO VEREADOR MATEUS que informe 
qual a situação da camionete Toro, objeto de emenda do deputado federal Jeronimo 
Goergen. Que informe o por que ainda não está sendo utilizada pela Secretaria da Saúde, 
secretaria para a qual o veículo foi adquirido. Após foram discutidos, votados e aprovados 
os seguintes projetos de lei: PROJETO DE LEI N° 008/17, concede reposição salarial 
(5,02%) e aumento real (1,00%) aos servidores ativos e inativos do quadro de funcionários 
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do município de Barão do Triunfo e dá outras providências. PROJETO DE LEI 
LEGISLATIVO 001/17, fixa a revisão geral anual para os subsídios do prefeito, vice-prefeito, 
secretários municipais, presidente da câmara e vereadores, (0,83%) com base no índice 
aplicado aos servidores públicos municipais e da outras providências. PROJETO DE LEI 
LEGISLATIVO 002/17, fixa a revisão geral anual para os vencimentos dos servidores da 
câmara municipal, com base no índice aplicado aos servidores públicos municipais (5,02%), 
concede aumento real (1,00%) e da outras providências. DIÁRIA DOS VEREADORES 
NERCIO, MATEUS E RENATO, estiveram em Rio Pardo, em uma Audiência Pública sobre 
o tabaco, dia 23 de março de 2017. DIÁRIA DOS VEREADORES NERCIO, TIAGO, ILO E 
LUCIANE, estiveram em uma reunião com a Certaja em Taquari, dia 15 de março de 2017. 
Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR 
ALEX SANDRO, Líder do PDT, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o jantar da escola Antônio Guedes Brandão, 
um bonito evento com muita união de pais, professores e alunos. Parabenizou o baile da 
terceira idade. Comentou que esteve na reunião com a Ceee, fica difícil escutar um 
representante dizer que um dos problemas da poda de árvores é que as empresas 
terceirizadas não querem mais trabalhar por falta de pagamento, a energia é uma coisa cara, 
se alguém não pagar, no próximo mês todos pagam, não é como comprar em um mercado. 
Agradeceu a atenção da secretária da saúde, a Nádia, uma pessoa que sabe o que está 
fazendo porque em poucos minutos em que conversaram, ela precisou atender ligações e 
funcionários, mas teve jeito de continuar a conversa. Falou que espera que quarta-feira 
quando o prefeito for na promotoria, se resolva de uma forma ou outra o concurso porque 
alguém vai ficar prejudicado. Comentou que outra preocupação é a falta de professor, então 
espera solução deste problema. Agradeceu a presença do prefeito e do ex-prefeito que 
vieram esclarecer algumas coisas aos vereadores. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, 
Líder do PSDB, saudou novamente quem não estava presentes em sua primeira saudação. 
Registrou seu orgulho e honra de residir neste município que fez aniversário no dia vinte de 
março, que também é o dia mundial da agricultura; nada mais representa o município do que 
os agricultores. Falou que o presidente muito bem exaltou os agricultores defendendo o 
preço do tabaco. Comentou que há escândalos em frigoríficos e isso vai se refletir em quem 
cria gado, pois quem mais sofre são os pequenos produtores, enquanto os grandes 
frigoríficos fazem o que querem. Ressaltou que os comerciantes não podem comprar dos 
pequenos criadores porque estão sujeitos a serem processados, o que os incomodará por 
muito tempo. Parabenizou os vereadores que foram representar na Expoagro, pediu 
desculpas por não poder ir. Usou a palavra a VEREADORA LUCIANE, Líder do PSD, 
saudou novamente quem não estava presentes em sua primeira saudação. Parabenizou a 
Brigada Militar pelo trabalho que realizou. Comentou que no município precisa-se de 
estradas para escoar a safra, precisa-se de educação, mas também precisamos de 
segurança e a Brigada Militar se mostrou muito bem nesta semana, fizeram o que puderam. 
Usou a palavra o VEREADOR RENATO, Líder do PMDB, saudou novamente quem não 
estava presentes em sua primeira saudação. Parabenizou o Erasmo e o Marcos que vieram 
à Câmara trazer suas preocupações. Falou a eles que está tentando resolver os problemas 
apresentados, não tem semana que não conversa pelo menos três vezes com o secretário 
de obras e da educação. Afirmou que achava que o problema do transporte escolar estava 
resolvido, mas amanhã conversará com o secretário de educação e quanto às estradas o 
secretário de obras falou que nesta semana iria resolver os problemas na estrada em 
questão. Comentou que não queria atualmente ser o secretário porque a situação das 
estradas do município está precária. Parabenizou os dirigentes dos Jogos Rurais, onde havia 
muitas pessoas participando, nos próximos anos haverá mais empenho para que os jogos 
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cresçam mais ainda. Agradeceu a todas as pessoas que contribuíram e participaram no jogo 
beneficente no campo do Álvaro. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO, 
saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Agradeceu a 
comissão da escola Antônio Guedes Brandão, em especial a Raquel que organizou o jantar 
com brechó e roleta na abertura da semana do município. Parabenizou a associação da 
linha Amália que junto com a Emater e a administração fizeram o evento Jogos Rurais no 
dia do município, o qual foi um sucesso. Parabenizou a terceira idade por fazer a cerimônia 
de encerramento da semana do município. Parabenizou todos os munícipes de Barão do 
Trinfo porque nesta semana comemoramos o nosso dia. Deixou um agradecimento especial 
à Brigada Militar pelo trabalho feito por ela, no qual os policiais colocam a vida em risco para 
tirar um elemento que estava aterrorizando o município. Pediu que fosse enviada uma 
moção de agradecimento à Brigada Militar. Comentou sobre as estradas, falou que foi bom 
o Erasmo e o Marcos terem vindo aqui para relatar seus problemas, inclusive há outros 
trechos sem transporte escolar por causa das estradas. Agradeceu ao Secretário porque 
sabe que apesar de ter muito a fazer, onde fez ficou bem feito, colocando cascalho. Falou 
que amanhã estará se ausentando do município, pois estará fazendo um curso no Tribunal 
de Contas, órgão que fiscaliza as contas do município. Nada mais havendo a tratar 
determinou encerrada a presente Sessão, convidando a todos para a próxima Sessão 
Ordinária, dia três de abril de 2017, no mesmo horário e local. 
 
 

Sala de Sessões, 27 de março de 2017. 
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